



Per 1 Maret 2023, Pengguna Program UHC Tembus 96,07 Persen



Sabtu, 11 Maret 2023

Hingga 1 Maret 2023, program Universal Health Coverage (UHC) di Kabupaten Pasuruan telah mencapai 96,07 persen dengan jumlah peserta Jaminan Kesehatan Nasional (JKN) mencapai 1.543.640 jiwa. Dari jumlah tersebut, 343.075 jiwa merupakan penerima

bantuan iuran daerah (PIBD) melalui program UHC. Program ini memberikan akses adil terhadap layanan kesehatan bagi seluruh warga Kabupaten Pasuruan, dengan tujuan memberikan layanan kesehatan gratis di seluruh Puskesmas dan rumah sakit yang bekerjasama dengan BPJS Kesehatan.

Wakil Bupati Pasuruan, Mujib Imron, menghimbau masyarakat untuk memanfaatkan program UHC dengan menunjukkan kartu identitas berupa KTP/KK Kabupaten Pasuruan untuk mendapatkan akses layanan kesehatan di Puskesmas, RSUD, dan RS swasta yang bekerjasama dengan BPJS Kesehatan. Ia juga menekankan pentingnya peningkatan kualitas Sumber Daya Manusia (SDM) tenaga kesehatan di Kabupaten Pasuruan untuk memaksimalkan pelaksanaan program UHC.

Gus Mujib, sapaan akrab Wakil Bupati Pasuruan, meminta kepada seluruh penyelenggara pelayanan kesehatan di Kabupaten Pasuruan, termasuk Puskesmas, RSUD, dan RS swasta, untuk mempersiapkan tenaga, sarana, dan prasarana untuk mengoptimalkan upaya pelayanan kesehatan. Hal ini meliputi layanan promotif, preventif, kuratif, dan rehabilitatif guna meningkatkan kualitas layanan kesehatan bagi masyarakat.

Sosialisasi Program UHC di Kantor Kecamatan Gondangwetan pada Jumat (10/3/2023) dihadiri oleh Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Pasuruan, dr Ani Latifah, Kepala Puskesmas Gondangwetan, tokoh masyarakat, warga setempat, puluhan mahasiswa KKN, dan warga di Kecamatan Gondangwetan. Sosialisasi ini bertujuan untuk meningkatkan pemahaman masyarakat tentang program UHC dan mendorong pemanfaatan program tersebut.

Program UHC diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat Kabupaten Pasuruan, terutama dalam meningkatkan akses dan kualitas layanan kesehatan. Dengan semakin banyaknya masyarakat yang tercover oleh program UHC, diharapkan kualitas kesehatan masyarakat di Kabupaten Pasuruan dapat meningkat dan terwujudnya masyarakat yang sehat dan sejahtera.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.